
EVENTOS 
COLUMNAS 
ENTREVISTAS
NOTICIAS  

SEMANARIO 63SEMANARIO 63

Día internacional de la ayuda humanitaria



NO SOLO BUSCAMOS 
POTENCIALIAR TU MARCA... 

¡NOSOTROS LOGRAMOS QUE SE 
ENAMOREN DE ELLA!

DIRECTOR EDITORIAL: 
CARLOS VALDOVINOS

 
FOTOGRAFÍA Y 

EDICIÓN: 
CELSO ARMENDARIZ 

 
EQUIPO: 

FACTOR ONLINE
 

COORDINADOR DE 
NOTICIAS: ING. TITO 

MATÍAS

Factoronline_

@factoronline21

Factor Online 

9984366545





México ha venido rompiendo récords en
cantidad de turistas mes a mes logrando ser un
caso de éxito en tiempos donde muchos países
aún no recuperan una industria que es
elemental. Para soportar el crecimiento, hay
una labor elemental, los Ángeles Verdes
trabajan minuto a minuto enfocado 100% en la
atención de cada turista. Para conocer en
detalle como operan, hemos entrevistado en
exclusiva a su Director Alejandro Zúñiga Bernal.
Compartimos las respuestas a continuación:
¿Cómo y cuándo ha surgido la Corporación de
Servicios al Turistas Ángeles Verdes?
Ángeles Verdes surge el 15 de septiembre de
1960 y pertenece al, en ese entonces
Departamento de Turismo, con la finalidad de
dar atención e información turística.
A principios de 1960 con la participación del Lic.
Alfonso García González, secretario del
Departamento Autónomo de Turismo se
desarrolla este plan de trabajo, que considera
dar atención en carretera y ello origina el
Servicio de Auxilio Turístico con 3 bases
México, Aguascalientes y Chilpancingo, 40
radio patrulleros y 10 jeep´s que recorrían 10
rutas estratégicas.
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ANGELES VERDES 
 MINUTO A 
MINUTO  

P O R  
F A C T O R  N E W S  



Cómo describe el trabajo cotidiano de los Ángeles Verdes?
El trabajo cotidiano de Ángeles Verdes se encuentra 100% enfocado en la atención del turista,
ya sea en campo por los trayectos carreteros conforme a necesidades relacionadas a
desperfectos mecánicos o en caso de requerir información turística, también se puede canalizar
el apoyo a través del número de marcación rápida y gratuita 078, en donde también se brinda
información y orientación turística; y recientemente en el mes de mayo de 2022, atención en
carretera solicitándola a través del Aplicativo móvil Ángeles Verdes.
Estas acciones y actividades son las que permiten interactuar directamente con el turista.
Aunado a ello, se cuenta con el Centro de Geointeligencia Operativa Ángeles Verdes, que
permite ubicar en tiempo real a un turista que requiere apoyo en carretera, ya sea para auxilio o
información turística.
En este Centro, también se desarrollan diversos análisis que derivan en propuestas y proyectos
de mejora a través de los datos recabados en el por medio de la Georreferenciación a un estado
o una región específica compuesta por varias entidades, al contar con la data necesaria y
analítica de una necesidad particular como pudiera ser en qué punto georreferenciado es
necesaria una estación de servicios o aplicar mayor señalética para contar con más afluencia
turística o evitar accidentes.
¿Cómo manejan sus recursos humanos para incorporar nuevos talentos al personal?
Durante estos últimos años, se ha encauzado la búsqueda de Convenios de Colaboración para
tener capacitación específica y dirigida para la atención al turista, actualmente se ha recibido el
Curso “Fundamentos de la promoción Turística”. 
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Ángeles Verdes: gran labor 
en México para soportar el 

crecimiento del turismo
 



• Pruebas Covid
• Biometría Hemática
• Glucosa
• Reacciones Febriles
• Prueba de Embarazo
• Antidoping
• VIH

Ave. Kohunlich Sm. 45 
cailaboratorioclinico@gmail.com 

9983169675
9982589238



Considerado como el templo del Rock en Cancún, el
Biker-Bar Route 666, nace de la necesidad de tener
un lugar seguro y con identidad para motociclistas y
rockeros, ya que en Cancún no existían lugares
dedicados al rock, además
de que a los bikers no los dejaban entrar en
playeras sin mangas o determinado tipo de calzado,
Crear este bar, surge de las ganas de escuchar rock
en un buen lugar como en la Ciudad de México o en
otras ciudades, pero sin un código de vestir
específico.
 
Se llama Route 666 partiendo de la madre
carretera,la Ruta 66, que va de Chicago a California.
Es una carretera icónica que está en las canciones
de Creedence, de Toto y de varias bandas que
hablan de esos pueblitos, siendo este recorrido
peculiar ya sea en coche o en motocicleta, que sale
en muchas
películas o series. Es así como fusionamos la Ruta 66
con la canción High Way to Hell de la banda AC/DC
que también es icónica en el mundo del rock y que
dado que habla de la carretera, la velocidad y el rock
and roll, es frecuentemente asociada con el
motociclismo.
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ROUTE 666 UN BAR CON 
HISTORIA EN CANCÚN

P O R  
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 Cabe mencionar que este Bar, aún teniendo el nombre que tiene y de ser para motociclistas y rockeros se
caracteriza por ser uno de los lugares más seguros del Centro de Cancún, Han trabajado mucho con autoridades
e instituciones para que el lugar sea seguro para todo el mundo. Sonconsiderados “punto rosa”, esto es que si
alguna mujer ve comprometida su seguridad y necesita ayuda, aún sin estar consumiendo dentro del bar, puede
acercarse y siempre se le brindará protección y asistencia.
Además de participar anualmente con diferentes administraciones municipales en distintos eventos, rodadas con
causa, etc., para apoyar diferentes instituciones o movimientos como al DIF, jornadas contra el cáncer de próstata,
colectas de juguetes, por mencionar algunas. Han tratado de ser simbióticos con la sociedad y dejar algo a
nuestra comunidad, no sólo como un sitio de entretenimiento sino como una empresa socialmente responsable.
 
El Route 666 ha sido reconocido ,como uno de loslugares que no te puedes perder en Cancún, en el USA Today y
algunas revistas europeas. También su logo está presente en la portada del disco de una banda de metal
europea, y así han contado con un alto reconocimiento y una muy buena proyección por parte de la sociedad que
los ha vuelto parte de su propia historia.
La mejor descripción del Route 666 no la tienen en el bar, los fundadores o el staff que trabaja ahí, la mejor
versión la tienes tú, el público, la gente que asiste, la comunidad que lo ha vuelto parte de su cotidianeidad y que
se hacen presentes cada semana, dos, tres veces, o hasta diariamente, porque se sienten cobijados, en familia,
bien atendidos, sesienten en casa. Por eso ahora el hashtag que estánmanejando en redes sociales es lo que dice
la gente, ellos consideran al Route 666 su casa y El Templo del Rock en Cancún.
 
Lic. Rebeca Bravo Carranza / Embajadora turística
Mis redes sociales:
INSTA: @viajayconocemx TIKTOK @rbkankun

En este 2022 este icónico Bar cumplió 13 años el
pasado 14 de agosto, sin embargo este año la
celebración serán el 18, 19, 20 y 21 de
agosto,cuatro días de mucha música en vivo, con
una gran inversión con las bandas de rock para
el disfrute del público con cuatro tributos:
 
Jueves 18 – Tributo a Panda
Viernes 19 – Tributo al Rock Urbano
Sábado 20 – Tributo a Metallica
Domingo 21 – Tributo a Elvis Presley, para cerrar
recordando los clásicos y el nacimiento del rock
and roll.
También va a tocar “Nevers”, una banda
emergente con proyecto original de punk rock,
serán cuatro días de muchos festejos, música
comida y diversión. 
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Escuela de 
TAEKWONDO 

CONSTANCIA 
DISCIPLINA 

ACTITUD  

ESCRÍBENOS  

Clases para niños 
Jóvenes y Adultos 

 
Horarios. 

6:00 -7:00 pm 
7:00 - 8:00 pm 
8:00 - 9:00 pm 

 
Dias.   

lunes - Miercoles - Viernes 
 

Calle Chetumal esquina con calle
Kanlol a un costado de Colegio

Bachilleres 4, 77519 Cancún,
México



Son varios los retos que enfrentan las empresas actualmente entre ellos el
disminuir la rotación de personal, pero ¿Cómo evitamos la fuga de talentos de
las empresas, y que el talento decida quedarse?
Para que exista una empresa debe por lo menos existir un colaborador, pero
para que exista una empresa exitosa él o los colaboradores deben estar
contentos, motivados y deseosos de permanecer ella.
¿Y si nos vamos desde el principio, siendo una empresa con un propósito bien
definido donde el capital humano sea la prioridad? Estoy segura que además de
aplicar la parte técnica y la estrategia debemos iniciar por lo esencial, las
personas.
Me pongo en el lugar de los colaboradores que ahora están en una empresa o
buscando un nuevo reto laboral y pienso en los factores que me harían decidir
quedarme en una empresa o postularme a una vacante ahí, por supuesto a mis
casi 44 añosaños seguramente mi respuesta sería muy diferente a la de otros,
ahí el reto actual, escuchar el sentir individual de las personaspara saber que los
motiva a quedarse en una empresa y actuar en consecuencia.
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QUE EL 
TALENTO 
DECIDA 

QUEDARSE

P O R
G A B R I E L A  E S P I N O S A   
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Durante los más de 20 años que tuve la
posibilidad de colaborar en diferentes empresas
puede observar, documentar y analizaralgunas de
las causas de la rotación de personal que más
afectan, y también fui testigo de cómo la rotación
de personal genera grandes problemas a los
líderes, colaboradores en general y gastos algunas
veces imperceptibles o que no se quieren ver, y
muchas desventajas para una empresa.
Pero ¿Qué podemos hacer para disminuirla la
fuga de talentos?¿Y al mismo tiempo atractivos
para atraer mejores talentos? Primero entender,
aceptar y sensibilizar a los colaboradores, de que
las acciones están en manos de todos, no sólo Rh
es responsable, aunque ellos lideren el proceso,
pero todos podemos y debemos contribuir.
Actualmente y como especialista de empleabilidad
me queda claro que cuando uno está en
busqueda de nuevas oportunidades pones tus
sueños, vida y esperanzas en esa puerta que se te
abre y que con toda ilusión luchas por alcanzar. Y
ya estando adentro es responsabilidad de todos
mantener esa llama de motivación encendida
ayudando a los compañeros, jefes y en general
aportando todo nuestro talento, empatía y
paciencia a donde quiera que vayamos. 
En muchos procesos el área de Recursos
Humanos es responsable de liderar e
implementar acciones de mejora, pero no por eso
debemos dejar en manos de otros nuestro
bienestar, salud, felicidad y la de nuestro equipo.
¡Tú puedes ser ese agente de cambio y contribuir
a que el talento Sí decida quedarse en una
empresa! ¿Qué opinas?
 
Gabriela Espinosa
Especialista en Empleabilidad



 
-Socioeconómico
-Médico - Físico
-Antidoping
-Poligrafo
-Psicométrico
-Análisis de redes
-Pruebas COVID

-Capacitación en
Desarrollo Humano
-Análisis de puestos y sala
-Comprador Fantasma pa
revision de calidad
-Asesoría NOM 035

CONSULTORIA 
EXÁMENES DE 
CONFIANZA  



Imagino que todos han escuchado la frase “Cuando le
escupes al cielo el gargajo se te regresa” es este
famoso concepto del karma que ya hemos visto en
artículos anteriores, ser justo y/o hacer lo correcto
siempre, tratar a todos los demás como nos gusta que
nos traten. Pero se han puesto a pensar ¿en el DAÑO
que nos hacemos a nosotros mismos de forma
inmediata cuándo NO lo hacemos?
Piénselo un poco ¿alguna vez se han dado cuenta de
la cantidad de juicios de valor que realizamos a lo
largo del día? Sin poner atención a lo que estamos
pensando, hablandoy poniendo en juego esta energía
negativa que va a regresar como bumerang ¡corregida
y aumentada a nuestra vida ¡
Les voy a dar unos ejemplos:
• Vamos en la calle y vemos pasar a una persona,
pasada de peso, otro color, otro tipo de vestimenta, en
pocas palabras diferente a nosotros y pensamos:
✓ Esta gorda como se viste así enseñando todo.
✓ Esos o ese naco como se le ocurre.
✓ Que no se vio en el espejo antes de salir de su casa.
✓ Ese cochino seguro no se bañó.
• Cuando se nos meten en el coche o se nos cierran
en la calle.
• Cuando nos avientan el coche cuando queremos
cruzar la calle o nosotros aventamos el coche cuando
vemos que alguien quiere cruzar la calle.

 DESARROLLO 
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“EL GARGAJO”

P O R   
T O B  C O A C H I N G  

T A T I S  O R D O R I C A   

“Ser feliz y exitoso es 
una decisión que 

tomas todos los días 
de tu vida“



Mas allá de que no conocemos lo que cada una de estas
personas esta viviendo, si tienen o no agua para bañarse,
si ese día se complicó su mañana o si simplemente SÍ son
diferentes a nosotros y por ende sus costumbres no son
como las nuestras.
Pero lo que nos importa en este momento es la ley de la
Conservación que nos dice que “La energía (materia) no
se crea ni se destruye solo se transforma” Antoine
Lavoiser, Imagínense de verdad que adentro de nuestro
cuerpo toda esta crítica y mala vibra que repentinamente
pensamos y no transformamos en positiva se queda en
nosotros y se convierte en un fango negativo con vida que
toca todas las partes de nuestro ser y lo peor de todo es
que nos lo hacemos a nosotros mismos sin necesidad
alguna.
¿Cómo cambiarlo? Fácil igual que con todo lo demás
hagamos un hábito consiente de eliminar todos estos
pequeños pensamientos negativos, acostumbrarnos a no
tenerlos y cuando se nos escapa uno por ahí convertirlo
en positivo de forma inmediata.
Hagamos de nuestra vida una serie acciones o energía
positiva transformadora que nos llene a tope de
combustible para vivir exactamente como queremos
“FELICES”

DESARROLLO 
HUMANO 12





 COMUNIDAD
PORTADA 

 
 

19 DE AGOSTO: DÍA
MUNDIAL DE LA

ASISTENCIA
HUMANITARIA.
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AYUDEMOS
EN

COMUNIDAD

R E P O R T A J E
P O R  L A  

O . N . U

 

Allí donde hay personas en situaciones de
crisis, hay otras que les ayudan.
Desde las propias personas afectadas -
siempre las primeras en responder cuando se
produce una catástrofe- hasta la comunidad
global que las apoya mientras se recuperan,
se unen para aliviar el sufrimiento y brindar
esperanza.
Por esto y mucho más, es necesario que:
Ayudemos en Comunidad a las personas
afectadas por crisis
En este Día Mundial de la Asistencia
Humanitaria, destacamos a los cientos de
miles de voluntarios, profesionales y personas
afectadas por crisis que prestan atención
urgente en salud, alojamiento, alimentos,
protección, agua y mucho más.
Conozca su trabajo que salva vidas y
comparta.

En factor online nos interésa hablar de la parte
mental que enfrentan las comunidades ante
un desastre.  

En la respuesta a una situación de
emergencia, cuidar la salud mental y el
bienestar físico de las personas es igualmente
importante. En situaciones de crisis, las
personas pierden a sus seres queridos, sus
hogares, sus posesiones y sus medios de
vida, y su sentido de la esperanza.
También pueden sufrir graves violaciones de
su dignidad humana, a través de la tortura y la
violencia sexual. Si no se tratan estas heridas
(a menudo ocultas) pueden causar daños
graves y duraderos a las personas, las
familias, las comunidades y las sociedades
enteras. Quienes brindan apoyo psicológico
trabajan directamente con las personas para
apoyar su salud mental y sus necesidades
psicosociales.

TERAPEUTAS
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Por ejemplo, especialistas en violencia de
género apoyan a las mujeres que han
sufrido abusos físicos y mentales, y
psicoterapeutas infantiles crean espacios
acogedores para apoyar la recuperación
de las niñas y los niños mediante el juego
seguro.
En 2021, 5 millones de niños y niñas y
personas que les cuidan recibieron apoyo
psicosocial y de salud mental.
En 2021, 11,3 millones de personas
recibieron servicios de protección, incluida
la asistencia jurídica, la derivación a
servicios de violencia de género y el apoyo
psicosocial

Los choques climáticos, la inseguridad y
los conflictos ponen en peligro la vida de
las personas y afectan su bienestar. El
personal encargado de protección ayuda a
las personas a mantenerse a salvo, a
recuperarse de los daños y a acceder a
sus derechos. 

OFICIAL DE PROTECCIÓN
 

Los Días Internacionales nos dan la
oportunidad de sensibilizar al público en
general sobre temas de gran interés, tales
como los derechos humanos, el desarrollo
sostenible o la salud. Al mismo tiempo,
pretenden llamar la atención de los medios
de comunicación y los Gobiernos para dar a
conocer problemas sin resolver que precisan
la puesta en marcha de medidas políticas
concretas.

 
Aunque los Estados son los principales
responsables de proteger a su población, el
personal encargado de protección se
asegura de que las autoridades y otros
actores conozcan sus obligaciones de
protección, y abogan por que su
comportamiento se ajuste a las normas
básicas de humanidad, derechos humanos y
derecho internacional humanitario. El
personal encargado de protección tiene una
amplia gama de funciones.



Es hora de ser parte  de

#  Una nueva 
Universidad  

instituto certificado en el SGC con base 
en la norma ISO 9001:2015

upqroo.edu.mx 
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 1, 2, 3 ¡ARRANCAMOS! 

P O R  
C H U C H O  R O B L E S   

Para vivir una experiencia diferente y
única llega la banda de pop número
uno en México y Latinoamerica, una
agrupación de talla internacional que
ha tenido colaboraciones con artistas
como: Ricky Martín, Maluma, Ozuna,
entre otros. Integrada por Jesús
Navarro (Voz principal y Piano), Julio
Ramírez (Guitarra y Bajo) y Gilberto
«Bibi» Marín (Guitarra y Batería)
originarios del Norte de nuestro país
para ser más exactos Mexicali, Baja
California. Uno de sus integrantes: Bibi
Marín ha comentado abiertamente que
radica en Quintana Roo y comentó en
un video hace unos días que se siente
muy contento por estar más cerca de
su gente y que lo mismo es de sus
queridos amigos Jesús y Julio. 

Con 17 años de trayectoria, sin duda
Reik es una de las bandas más
importantes del Pop de los últimos
tiempos. 

 

P O R  F I N  R E I K  E N  C A N C Ú N !  
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Ganadores del Latin Billboard Music Awards,
Premios MTV Latinoamérica y Grammies latinos,
entre otros. 

Últimamente han sacado grandes temas con
artistas como: Carlos Rivera, María Becerra,
Christian Nodal, Grupo Firme, Rauw Alejandro,
Maluma, Sebastián Yatra, Morat, entre otros. 

El 2019 que fue un gran año para ellos, se
presentaron en Cancún pero sus fans se han
quedado con muchas ganas de volverlos a ver y
regresan porque ellos lo piden este 30 de
septiembre pero con nuevas experiencias ya que
podremos disfrutar de la Zona Anderson's, algo
completamente diferente. Mesas con un costo de
12,500 pesos por 4 pax + una botella a elegir de las
disponibles.
Es un plus que nunca antes se había vivido en
nuestra ciudad. 

La productora viene con muchas más sorpresas y
mucho feeling que tienen que vivir sus próximos
fanáticos de experiencias inolvidables. 

Además boletos desde 700 pesos zona general,
1,300 pesos zona butacas y 2,300 pesos zona VIP. 

Puedes comprar tus boletos en
www.superboletos.com y en las taquillas de Plaza
de Toros. 

Sin duda este será el concierto más esperado del
año con el artista con mayor renombre que llega a
nuestra ciudad: Reik, este próximo 30 de
septiembre en Plaza de Toros. 

1, 2, 3... Porque Reik me niego a perderte, en
concierto!

http://www.superboletos.com/




Antiguamente cuando alguien deseaba casarse, era una obligado que el hombre preguntara
si la pretendida tocaba algún instrumento o varios instrumentos, pintaba, bailaba y demás
disciplinas del arte. Esto era basándose en que la familia tendría que tener bases sólidas y el
arte era un elemento de alta importancia para este fin. Una familia sin arte y cultura no era ni
siquiera pensable. Hoy por hoy conozco buenas amistades que escriben, pintan, cantan y
tocan el piano decorosamente haciendo veladas extraordinarias. Y por obvias razones son
gente fuera de seria. Mis hijos fueron creados en un ambiente de arte. Dibujaron algún
tiempo, a la vez que cantan, bailan y tocan por supuesto un instrumento, sino
profesionalmente lo conocen y sobre todo conocen la disciplina que esto conlleva. La
disciplina es parte toral del arte y por ello tan necesaria para la vida diaria sin importar a que
nos dediquemos. Muchos dicen que el deporte es más completo; pero el deporte no aporta
nada a la motricidad fina; y esta es fundamental para el equilibrio de los hemisferios
cerebrales. Donde se rompió esto… no lo sé. Fomentemos el ir a conciertos, el concierto viene
de concertar, de juntar a un grupo de personas para escuchar música.

CULTURA  21
RELACIONES CULTAS

P O R  
M A R I O  D . M O N R O Y  



Socializar y compartir. Hagamos de esto una costumbre,
seamos cultos, aprendamos de música clásica, no es
aburrido, rompamos los paradigmas que tienen a la gente
presa en estos falsos pensamientos. Imagínense esta
escena: el papá en la sala leyendo, alguno de los hijos
tocando el piano mientras el otro canta. Suena muy elitista,
pero no tendría porque serlo. Nosotros le ponemos límites
al arte. Nosotros permitimos ser pate del arte o no.
Entiendo que hay gente que no tiene las habilidades, pero
si puede ser un admirador de sus hermanos o de sus
amigos que hacen arte y eso lo convierte en parte de este
grupo. El arte no es selectivo. Nosotros lo hacemos elitista
con nuestra actitud hacia él. El arte solo deja cosas
positivas en la vida de las personas. Si lo practicas tendrás
muchas satisfacciones, descalabros, frustraciones que irán
desapareciendo con el tiempo y que la practica las va
borrando. Es un imán en la vida social, ya que todos
querrán estar contigo. Abracemos al arte y hagamos
relaciones cultas. Hasta la próxima.
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WWW.TAXISTASDEISLAMUJERES.COM
Estamos en la isla y la zona continental

Av. Rueda Medina S/N junto al muelle fiscal
 Tel: (998) 8770066

 

  

@taxisdeislamujeres
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taxis de islamujeres
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